

Mahasiswa Kelompok 134 Menggelar Lomba Hasta



Mahasiswa KKN PPM Universitas Malikussaleh dari Kelompok 134 menggelar lomba Hasta Karya bersama anak-anak di Gampong Meuria Paloh, Kecamatan Muara Satu, Kota Lhokseumawe, beberapa waktu lalu. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Mahasiswa KKN PPM Universitas Malikussaleh dari Kelompok 134 menggelar lomba Hasta Karya bersama anak-anak di Gampong Meuria Paloh, Kecamatan Muara Satu, Kota Lhokseumawe.

Salah satu program mahasiswa Kelompok 134 ini diawali dengan mengajak dan mengumpulkan sekitar 30 anak di Gampong Meuria Paloh. “Kami memang memilih salah satu kegiatan yang bersentuhan dengan peningkatan kompetensi anak-anak,” ungkap Ketua Kelompok 134, Rizky Abdillah, belum lama ini.

Kegiatan lomba Hasta Karya terdiri dari lomba mewarnai, lomba menghafal surat pendek, serta lomba menghitung perkalian. Kegiatan ini bertujuan untuk mengasah kemampuan dan berkreasi serta semangat berkompetisi bagi anak-anak.

“Dengan adanya kegiatan perlombaan ini anak-anak dapat mengasah kemampuan serta daya ingat dan mengulang kembali hal yang pernah dipelajari di tingkat sekolah sebelumnya. Perlombaan ini dapat merangsang kreativitas anak dan melatih kesabaran dan relaksasi saat mewarnai,” tambah Rizky Abdillah.

Salah satu orang tua, Yusriah mengatakan anak-anak sangat menikmati beragam perlombaan tersebut dan sangat bergembira. Kegiatan ini dapat merangsang kreativitas mereka untuk berpikir tentang kombinasi warna yang berbeda yang mereka dapat digunakan untuk memberikan tampilan yang lebih menarik untuk gambar serta dapat mengasah daya ingat mereka dalam menghafal dan mengulang.

“Kami sangat berterimakasih kepada adik-adik mahasiswa KKN Kelompok 134 yang sudah mau meluangkan waktunya untuk mengadakan lomba yang membuat anak-anak kami sangat senang dan antusias,” ujar Yusriah yang anaknya juga mengikuti perlombaan.

Di bawah bimbingan Jufriidar, MSM, mahasiswa yang tergabung dalam Kelompok KKN PPM 134 adalah Rizki Abdillah, Ervina Hasan, Anggi Chairani (Teknik Elektro). Kemudian, Tiara Rozah, Marisa Fitria (Teknik Kimia), Muliani dan Sri Rizky (Ekonomi), Robi Hidayat (Arsitek), Della Berliana Zen (Psikolog), serta Fachrul Rizqa (Ilmu Politik). Sejak awal kuliah kerja nyata, mereka sudah melakukan sejumlah kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat setempat. [ayi]

Tanggal: 01 December 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),